

## GW 自主勉強会感想まとめ

2020.5.3.前原

### ●菅野さん

知らなかった機能がいくつも出てきてとても勉強になりました。

自分の趣味で動画編集をしていた時期があり、その機能がパワーポイントでも実はできるとわかって驚きと感動でした。

あまりの感動に、すぐにでも何か作成したいと思うほどです。

単純で申し訳ないですが、新しいことを覚えたことで、とてもやる気が出ました。

ぜひ動画編集に携わらせていただきたいです。

また、スマホでの受講につきましてですが、画面は小さいですが、皆さんと同じように ppt もしっかりと見えています。

ppt の右上に説明をされている松崎 DM が映っている状態でした。

説明をしながら ppt 内でポインターを使用している部分も作業している部分も、しっかりと見えております。

ただ、画面が ppt を映している状態じゃなくても受講している全員の画面は見えません。

お話されている方にその都度切り替わります。

ですが、受講の際は、特にこの状態は全く気になりません。

耳でも視覚でも説明をきちんと理解することができます。

スマホからでしたら、とても手軽に受講できると思います。

長文になりましたが、

このような機会を設定して下さいました社長に心よりお礼を申し上げます。

また、講師となり、わかりやすい資料と説明で感動を導いてくださった松崎 DM にも感謝申し上げます。

本当に有難うございました。

5 日、6 日のワードプレスの勉強会も今からとても楽しみです。

どうぞよろしくお願ひいたします。

### ●横山順子さん

非常に勉強になりました。また同時に難しさを感じました。

この内容、このアニメーションで、この効果を使って、この順番でという具体的な指示を受ければ、なんとか作成できそうでも、最初から自分でイメージを設定する。その他のアニメーション等も、相手を考えながら自分で効果的な方法を考えていくのは、非常に難度が高いと思います。

センスと経験、そして根気強さができるように思います。

(松崎 DM に改めて感謝です。相当の時間がかかって作成されているなあと感じました)

こだわり（美、かっこいいものに対する）も大事だなあと思いました。

私は、どうもその辺が欠けているので、松崎 DM が作成されている動画や他の会社の HP 等みてかっこいい！と思うものを注意深く観察していくことから始めたいと思っています。

また、実際に PowerPoint を使う機会がありましたら、実践もできればと思っています。

本日もどうもありがとうございました。

### ●原さん

・文字数を少なくして枚数を増やすなどのテクニックを、実際の PPT を見て違いを実感できました。昨日教えていただい

た、プロでない方は余白を怖がるというところと同様に、詰め込んで作成することが多かったため、今後はテーマに基づいた配置ができるように心がけます。

・ページ毎の繋ぎや、緩急をつけることで、より好印象な PPT が作れることを学びました。

今後は全体を通してみたときに、見る方がわかりやすすことと統一感を意識したいと思います。

・出社した際に、教えていただいたテクニックを試してみます。ありがとうございました。

#### ● 太田さん

本日の勉強会ではアニメーションのつけ方を深く理解することができました。

具体的には、相手の目にとまるアニメーションやその設定時間など細かい点も学びました。

細かい整えがイメージに大きく影響すると感じました。

昨日の内容とも合わせ、商品となる動画の作成を自主練して参ります。

また、zoom からもしっかり学べるため今後の商品提案の際には、本日感じたことを営業の中で生かしてまいります。

貴重な時間をありがとうございました。

#### ● 大澤さん

本日の GW 自主学習会に出席させていただきましてありがとうございました。

PowerPoint で動画を作成するという内容であり、私は簡単なアニメーションしか使ったことがなかったので、イメージを決めてから取り掛かるという話や、アニメーションを設定する順番や調整の仕方など知らないことが多く、たくさん学ぶことができました。

Web や本でも PowerPoint の情報はたくさんあると思いますので、さらに実務で使えるようにスキルアップに努めます。

また、明後日からのワードプレスの勉強会にも出席させていただきますので、宜しくお願ひします。

本日はありがとうございました。

#### ● 高谷さん

まずは、細かい作業に驚いたというのが、最初の感想です。

あの動画を作るのに、どれだけの時間がかかるのか、考えただけで気が遠くなりました。

今後は何かお手伝いができれば、また作業負担の偏りがないようにできると良いかと。

自身での作業というと、今までの業務においては、アニメーションを活用するシーンが想定できないので、今後の社内、そして社会からの需要に備えて、時間があるときに、パワポを使ってみたいと思います。

あと、実際にパワポを動かしながら聞くとわかりやすいので、できればスライド 1 枚だけでも事前に頂けるとありがたいかなと思いました。

#### ● 山本さん

【 パワーポイント講座 ~スタイリッシュな資料は、こうやって作る~】2 日目の感想

昨日に続いて、要点がまとめられていて、分かりやすくとても勉強になりました。

皆さんからの質問もありましたが、イメージとなる構成や画面デザインの素材探しやスタイリッシュにするのかといった目的についても判断が難しいと思いました。

プロのデザインをまねするということでは、雑誌やカタログ、チラシなどのページを見て作成して登録したりとしていました。

パワーポイントは、デザインテンプレートをダウンロードして作成したりしますが、何かを省くと単調になつたりと流用についても難しいと感じています。

今後とも、松崎 DM にはアドバイスをいただき、かっこいいデザインができるようにご指導いただければと思います。

### ●新井部長

#### 【得られたこと】

- ・最終的なイメージを掴んでおくことが必要であること

確かに作り出す前に決めておかないと、統一感等もなくなるものと思った

- ・アニメーションを入れることに時間がかかるということ

アニメーションやタイミングのおき方にとっても時間がかかるということだったが、自分だけやり方は悪くて、相当時間を無駄していたのかと思っていたが、制作には時間がかかるものとわかり、少し安心した。がしかし、だからこそ、クライアントへ思いを届けたい。

※作り手の大変さを売る側も理解していかないとならないと思った。

- ・最後のスライドでの音のフェードアウトへの悩み解消

ずっと疑問に思っていたことがクリアになりました。

おかげ様です。

#### 【知ることができてよかったこと】

- ・アニメーションのつけ方の手順とコツがわかった

- ・どういった動きがわかりやすいのか、スマートなのかポイントがわかった

- ・視覚で実際に P C 内の操作を確認できたので、操作の流れなどがわかりやすく、理解できた

#### 【エデュカーレオンラインセミナーとして感じたこと】

- ・ライブ動画研修aや動画研修aでサービスできると感じた

- ・P C 操作や料理教室、趣味のコンテンツなど、一緒に手を動かしながら受講できるのがよいと思った

#### <疑問>

例えば、今回の P P T 実践セミナーなどで、自分の P C 上でレクチャーを受けながら、自分の画面で P P T を立ち上げ操作するのは可能なのか？

先ほど、やってみたが、講師の資料は見えなくなってしまった。（小さい画面で取り込むこともできるのか？など）

- ・動画研修aではこのまま売れると思う

例： P C スキルアップシリーズ：かゆいところに手が届く、お悩み解決 P P T セミナーなど

#### 【まとめ】

今日もスライドに笑いを載せていただくなど、受講者が入っていきやすいように配慮くださいって、とても楽しく参加できました。 P P T の世界は深いなと思いましたが、だれでも動画ができてしまうので、さらに、センスや構成力などの差別化が問われる感じました。

センス良く作れるよう、作ってみたいと思います。

まずは真似ることも大事かと思いました。

ありがとうございました。

### ●二木さん

PPT から動画を作成したことがなかったため、勉強になりました。

音源を挿入するだけでなく、動画の挿入メニューもあったので、PPT だけで、様々な動画を作成できそうですね。

また今日、松崎 DM が説明用資料として共有していただいたように、今後は、ZOOM 説明用の PPT が必要になったりセミナーコンテンツとして PPT から動画作成することが増えるかと思います。

プレゼン用とは注意する要素が変わってくると思います。

色々と試して操作に慣れておこうと思います。

また、ZOOM でセミナーを実施する際に、ブレイクアウトセッション機能（少人数のグループワークが可能）を利用したりチャット機能を利用したりできるので、クラウドセミナーのサポートに必要なことなども、学んでいきたいと思っています。

#### ●桑原さん

本日は直接感想のお伝えがあったので不要かもしれません、念のためお送りします。

「PPT で作る動画の全体像とポイントについて学びました。1つ1つの機能をマスターすることと、感性を磨くことの重要性を実感しました。まずはやってみると、身の回りにある動画を、制作する視点で見ていきたいと思います。今後の展開を考えてもこのようなスキルが必要な部署もあると思いますので頑張りたいと思います。本日ありがとうございました。宜しくお願ひ致します。

#### ●石川さん

本日も勉強会を実施いただきましてありがとうございました。

研修の資料として PPT を作成するなかで、なんとなくやっていたアニメーションのつけ方や、知らなかった音声の流し方を学べてよかったです。

今までには、とりあえず目立たせたいところにアニメーションをつけていましたが、まずはイメージを決めてから、種類、効果、時間、という風に、順序立てて作成することで、まとまりのある動画を作れそうな気がしています。

今後は研修の補助資料としてだけでなく、動画研修のための PPT 作成も増えていきますので、今日と昨日の勉強会で学んだことを活かしていけば、と思います。

作成していく中で、見る長さやアニメーションを選ぶセンスも磨いていきたいです。

次回のワードプレスの研修も楽しみにしています。

何卒よろしくお願ひいたします。

#### ●落合さん

パワポ動画・音声・アニメーションの具体的な作成技術は大変勉強になりました。

具体的な作業も見ながら学ぶことができましたのでとてもわかりやすかったです。

私にとっては二日間を通して、何よりもパワポに対する苦手意識を大きく変えることができるきっかけになりました。

明確な目的意識を忘れずに、早く身に付けられるようどんどんチャレンジしていきます。

<提案>

#### ■盛り上げる！

人数も多い中、松崎 DM が皆さんに積極的に話をふってコミュニケーションをとってくださいました。

zoom の簡単な機能（チャットや拍手、挙手など）もつかって、一方的なコミュニケーションにならないよう盛り上げていくのはいかがでしょうか。

ご確認お願ひ致します。

#### ●宍戸室長

松崎 DM 本日も有意義な時間をありがとうございました。

動画のためのアニメーションとなると、PPT テキストと違い、気の遠くなる作業であり、スキルとセンスに加え根気も必要なですね。

途中、ついていけなかった箇所もありましたが、継続時間や遅延の動かし方のこまかい設定方法や BGM の取り入れ方など勉強になりました。

私には無理と思っていたのが、自分でもできるかも、、、と思えたことが大きな進歩であると前向きにとらえ頑張ります！

●澤野さん

- ・1シートだけのアニメーションは制作したことがあったが、通じで動画にすることが学べてよかったです。
  - ・昨日と今日の講義で、自分のできることの幅が広がりました。
- 今後の動画制作の仕事に活かせると考えています。

●前原

あれだけの動画がPPTだけでできているということに驚きました。

テクニックとしての部分はもちろんのこと、イメージを決めることが最初というお話が印象的でした。結局は相手を動かすことの目的に合ったものを作成しないと意味がないということなんですね。

そしてもちろんベースのシートがしっかりとできたうえでのことであると顕著に感じました。

本日も実践的なお話しで、実際に使ってみたくなることばかりでした。

ありがとうございました。